
Esteri - Conte: "Su Recovery Fund

dobbiamo essere ottimisti"

Roma - 19 giu 2020 (Prima Pagina News) "Non voglio considerare

un no al Bilancio Europeo"

Per quanto riguarda un possibile no al voto sul Bilancio UE, in assenza di riscontri per l'Italia sul Recovery

Fund, "non voglio nemmeno considerare un'eventualità del genere. Dobbiamo essere ottimisti". Così il premier

Giuseppe Conte, a margine del Consiglio UE.

(Prima Pagina News) Venerdì 19 Giugno 2020
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